

?臨調基本答申
30白紙撤回要求

三里塚・ジエット闘争貫徹／「国鉄35万人体制」粉碎！

臨調会館へ抗議行動を展開

東京・永田町の臨調会館ビルへ断固たる抗議行動を行った。全支部の怒りの抗議集会と同時に行われた動労千葉代表団による臨調会館への抗議行動は、怒りの抗議文をつきつけると同時に代表団全員による臨調会館ビル全体にひびきわたる怒りのシユープレヒコールを行い、抗議闘争を貫徹した。

七月三〇日わが動労千葉は、全支部で臨調基本答申粉碎にむけた抗議職場集会を開催した。同時に東京・永田町の臨調会館ビルへ断固たる抗議行動を行った。全支部の怒りの抗議集会と同時に行われた動労千葉代表団による臨調会館への抗議行動は、怒りの抗議文をつきつけると同時に代表団全員による臨調会館ビル全体にひびきわたる怒りのシユープレヒコールを行い、抗議闘争を貫徹した。

七月三〇日わが動労千葉は、全支部で臨調基本答申粉碎にむけた抗議職場集会を開催した。同時に東京・永田町の臨調会館ビルへ断固たる抗議行動を行った。全支部の怒りの抗議集会と同時に行われた動労千葉代表団による臨調会館への抗議行動は、怒りの抗議文をつきつけると同時に代表団全員による臨調会館ビル全体にひびきわたる怒りのシユープレヒコールを行い、抗議闘争を貫徹した。



「40万国鉄労働者の実力で、基本答申を粉碎するぞ！」—臨調会館玄関前で抗議の横断幕かけ、30分間にわたる怒りのシユープレヒコールを叩きつけるわが抗議団。

七月三〇日わが動労千葉は、全支部で臨調基本答申粉碎にむけた抗議職場集会を開催した。同時に東京・永田町の臨調会館ビルへ断固たる抗議行動を行った。全支部の怒りの抗議集会と同時に行われた動労千葉代表団による臨調会館への抗議行動は、怒りの抗議文をつきつけると同時に代表団全員による臨調会館ビル全体にひびきわたる怒りのシユープレヒコールを行い、抗議闘争を貫徹した。

第二に支配階級が全体重をかけて攻撃をかけてきたそのとき、誰が敵で、誰が味方かが鮮明になつたことである。

政府・自民党・国鉄当局の攻撃は、国鉄労働運動解体を最大の目的とし、その突破口が実は、アルトレ問題にあつたことは、この間指摘したところである。この攻撃に最大の裏切り・屈服を行つたのは、動労「本部」革マルである。しかも労働組合の存立理念である基盤そのものを破壊する攻撃としてしかけていることを充分に承知しつつ、裏切り・屈服を行つたのである。

あろうことかまたまた国労中央に対する全面的誹謗中傷をもつて、おのれの裏切りと屈服を隠べいしようとする「本部」革マルを徹底的に断罪しなくてはならない。政府・自民党三塚、加藤（六）に土下座し全面的屈服と自己保身を哀願するまでにいたった腐敗分子・動労「本部」革マル。より鮮明に、政府・自民党・臨調答申の最先兵に純化した動労「本部」革マル分子を粉碎・一掃することなしにわれわれの勝利はない。

すべての皆さん、全国の闘う仲間の皆さん、いよいよ本格的な闘いに突入しました。敵の攻撃の具体化をしっかりと見すえ、この間の闘いで畜産した一切の力を出しきつて、共闘をより一層強化・拡大し闘い抜こう。



臨調攻撃を真正面からうけてたち、三里塚一国鉄での80年代中期階級決戦の大爆発をかちとる決意をこめて、動労千葉本部事務所に新しい大看板を設置した。（8月2日）

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！



千葉市要町二一八(動労車会館)
(鉄電)二九三五七六・(公電)053-227207

国鉄千葉動労車労働組合